
 

＜週報№ 2,978＞ 3,090回例会 

2022年 7月 1日（金） 

■会長／加藤明博 ■幹事／川村総一郎 

◆司会＝五味武嗣ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝本日はいらっしゃいません 

◆出席報告 

 

◆ラッキーナンバー＝№32 花岡秀則君  

◆ニコニコボックス＝●加藤明博君・川村総一郎君＝いよい

よ新年度が始まります。皆さん一年間宜しくお願い致します。

●北川和彦君＝加藤会長・川村幹事 1 年間楽しんで下さい。

トライアスロンの成功おめでとうございます。●飯田兼光君

＝新年度のスタートです。加藤会長、川村幹事、新役員の船出

を祝して。三井住友銀行・早川様ようこそ諏訪ロータリークラ

ブへ。●有賀昭彦君・山崎晃君・森幸俊君＝加藤会長、川村幹

事、役員皆様の出発を祝って。●河西正一君・朝倉英仁君＝加

藤会長・川村幹事一年間宜しくお願いします。コロナ禍も収ま

りませんが皆でガンバッテ参りましょう。●古屋了君＝加藤・

川村丸のご出航おめでとうございます。●玉本広人君＝加藤・

川村丸の船出を祝して、北川前会長・飯田前幹事お疲れ様でし

た。早川さん、諏訪ＲＣへようこそ。トライアスロン成功おめ

でとうございます。●宮坂康弘君・花岡秀則君・倉谷英行君＝

加藤会長・川村幹事、ご就任おめでとうございます。1年間宜

しくお願い致します。●山本實君＝社会奉仕委員会です。1年

間宜しくお願いします。●八幡一成君＝宜しくお願いします。

●平林正光君・善治直樹君＝1年間宜しくお願いします。 

●岩波寿亮君＝加藤会長、川村幹事、宜し

くお願いします。トライアスロン、皆様の

ご協力に感謝いたします。●小島拓也君

＝スワエイトピークスミドルトライアス

ロン無事終わりました。有難うございました。●川村総一郎君

＝結婚祝いを頂いて、今日の夕食はおかずが 1 品増えると思

います。●花岡秀則君＝ラッキーナンバーを頂いて。 

◆会長告知・加藤明博会長＝第 66期の会長を仰せつかりまし

た。一年間宜しくお願いします。早川会員

入会おめでとうございます。ロータリー

クラブは、専門用語など有り、始めは戸惑

う事もあると思いますが、分からないこ

とは会員の皆さんに聞きながら楽しんで下さい。 

第 1 回目の会長告知です。新会員の方とお話する機会もなか

ったので、改めて自己紹介させて頂きます。1961 年博多生ま

れ、4歳で家族と東京へ引越し日野、立川、八王子と住み家を

変え、中学校 1 年に兵庫県伊丹市、高校卒業後に諏訪市に移

り現在に至っています。小学校 1 年から中学校 3 年まで野球

に打ち込み、同年夏の阪神大会のベスト 8 で敗れてから野球

を辞め、高校は何もせず過ごしていました。 

趣味はゴルフと磯釣り、室内では熱帯魚とミシシッピニオイ

ガメの飼育と映画鑑賞、読書などです。 

ゴルフはスコアを追求するのではなく、軽く一杯飲んで楽し

んでおり 100 切りには程遠い現状です。磯釣りでは小型船舶

の免許を持っていますが、船を出して遠くに行くよりは堤防

や砂浜での五目釣りを楽しんでいます。道中でその土地の道

の駅により地元の野菜や乾物を買い、釣った魚と合わせて料

理し、それを摘みして家で一杯やる事も楽しみの一つです。次

に熱帯魚と亀の飼育ですが、それぞれ人に馴れるため、大変可

愛いです。読書で好きな作家は、宮本輝、吉川英二、北方健三、

花村萬月、山本文緒、ジェフリーアーチャー、ちばてつや等が

好きで、時代ものや文学、ミステリーなどジャンルには拘らず

読んでいます。映画鑑賞は Netflixで楽しんでいます。新作や

準新作さえ拘らず月額数百円で、映画やドラマ、スポーツなど

を自宅で好きな時に好きなだけ観ています。昔新作を 4 本借

りて返却を四日延滞した事により延滞金を 9,800 円取られた

苦い経験がありますが、Netflixは返却の手間もなく便利です。

映画も小説と同様ジャンルには拘らず楽しんでいます。 

最後に私が最近強く思うことですが、今好きな事をしないで

何時するのか。人生は私が思っているほど永くはないし、又今

まで生きてきた年数より、此れからの人生の方が遥かに短い。

何かが出来ない事、何かが手に入らない事が不幸ではなく、そ

う思い込んでしまって、今を楽しめない事が人の幸せを遠ざ

けているのではないかと思うこの頃です。私も昭和、平成、令

和と三元号を生きて来ましたが、お金がなく、欲しい物が手に

入らなかった昭和が一番良い時代だったような気がします。 

◆幹事報告・川村総一郎幹事＝三井住友銀行の早川亮様、諏訪

クラブへようこそ。推薦者は太田会員と小

口武男会員、所属委員会は会報・雑誌・広

報委員会です。 

クラブ計画書をメールボックスへ入れま

した。納期通りに納入して頂いた J-KIDSの皆様に感謝申し上

げます。内容をご確認頂き誤植等あれば連絡をお願い致しま

す。一点訂正です。P.23 下部諏訪グループ IM の調整中は、

「2023/2/26(日)開催」との連絡がありました。 

今日現在 7 月のロータリー為替レートは発表されておりませ

ん。誕生日 100ドル寄付は暫くお待ちください。 

本日の例会は新年度方針・挨拶、例会終了後第一回理事会を開

催致します。 

65 周年記念事務局より連絡です。先日ご案内したアンケート

に 12名ご回答頂きましたが、70周年に向け多くの会員からご

意見を頂くために締切を延長致します。6/20 付けのメールを

ご確認頂き近日中にご回答をお願い致します。 

もう 1 点はゴルフ同好会の連絡です。7/30(土)に第 1 回コン

ペを計画しています。久しぶりに皆様で楽しみたいです。 

◆委員会報告●親善･クラブ親睦委員長・平林正光委員長＝

7/29(金) に古屋会員のフェリスクレール（＠塩尻）にて夜間

納涼夜間家族例会を行います。詳細は決まり次第報告致しま

す。翌日ゴルフ同好会ですが、皆さん沢山飲んで下さい。 

◆セレモニー●会長バッジ引

継、前会長・幹事への記念品贈

呈 

●在籍20年表彰

＝古屋了君 

●米山功労者表

彰＝古屋了君、山田文雄君、玉本広人君 

●新会員入会（早川亮君）セレモニー小口武男君＝三井住友銀

行の奥村支店長の後任で 1979 年生まれ 42 歳です。ご家族で

本日 83.33％ 8名欠席 
前回訂正 100.00％ 0名欠席 



東京から来られています。上のお子さんは上諏訪小学校に入

学され、2番目のお子さんは昨年ご誕生されました。大変なサ

ッカー好きで大学時代にコーチのライセンスを取得され25年

間にわたり1000人以上の子供の指導をされてきたスポーツマ

ンです。強靭な精神をお持ちのことと思いますので、これから

ロータリーに大いに貢献してくれることを期待しています。 

早川亮君＝奥村の後任で 4月に諏訪支店

長を拝命し着任致しました。年齢をご紹

介頂きましたが、弊行には 140の法人営

業部店がありその中で一番若い部長とな

りました。前任地は本店営業二部で次長を務めており、ドラマ

の半沢直樹さんと同じ名詞。ドラマの様に頻繁に頭取と話し

「諏訪はいいところだよ」とずっとインプットされており、3

月に諏訪の部長だと言われた時に、今までの話はこういうこ

とだったのかと理解致しました。頭取が諏訪を大好きだとい

う話は追々させて頂きます。 

個人的なサッカーの話ですが、選手としては大学で選手を諦

め指導者のライセンスを取得致しました。座右の銘「人間万事

塞翁が馬」はライセンス取得時に元日本代表の岡田監督から

頂いたお言葉で、常に意識して日々指導をして参りました。秋

のＷ杯に出る選手の中にも教え子がおりＷ杯終了後には諏訪

に来て欲しいと言っておりますので、どこかのタイミングで

皆さんに紹介したいと思っております。 

銀行員は 2年程度で異動しますが、2年間をかけてこの諏訪に

どのように貢献するかというのが、我々のミッションでござ

います。ビジネスだけではなく本当にこの街のために一生懸

命働きたいと思っております。 

◆クラブ協議会・新年度方針挨拶 

●北川和彦直前会長＝昨年は岩波会員が直前会長で非常に落

ち着いた考え方をされる方で知恵を拝借して有り難かったと

思います。今年同じようなことが出来るか自信はありません

が、加藤会長・川村幹事と色々お話をさせて頂きながら会の運

営に協力させて頂きます。 

●山田文雄会長エレクト＝昨年は北川会長に大

変お世話になり後ろ姿を見て勉強させて頂きま

した。私は 5 月の後半に突然食欲が全くなくな

り、日赤に行きましたら即日入院となり、個室の

お手配等、梶川先生に 1 週間程度お世話になり

ました。原因は胆管が詰まっており取り除いたらけろっとよ

くなりました。体重は以前 75kg でしたが今は 68kg で推移し

ており、よいダイエットになったと思っています。 

今年はエレクトの年ですが70歳になりあまり無理はできない

年ですので、加藤会長・小平副幹事と連携を強化しながら、依

存してしまうと思いますがボツボツとやっていきたいと思い

ますので、1年間宜しくお願い致します。 

●小口泰幸副会長＝昨年は 65 周年の副実

行委員長でしたが何一つお役に立つことが

できませんでした。この場をお借りしてお

詫び申し上げます。今年も川村幹事にはご

迷惑をお掛けすることと思いますがご勘弁頂きたいと思いま

す。また、加藤会長には出番が回ってこないよう切にお願い申

し上げます。 

●山本實社会奉仕委員長＝計画書記載の通り 3 点やりたいと

考えております。1つは諏訪市の子供達の教育を支援する奉仕

活動。2つ目は諏訪湖浄化環境問題を考え

る会として昨年同様に諏訪湖 RC メンバー

の皆様と合同で 10 月に諏訪湖清掃を予定

しています。3つ目は既に先輩の皆様方が

携わっております湖畔にある 2 つのブロンズ像の清掃も実施

したいと思っております。 

●朝倉英仁職業奉仕委員長＝コロナ禍で

欠席が続き新しい方が増えているので、ま

ずは自己紹介させて頂きます。入会 27 年

目、霧ヶ峰で旅館と車山でレストランをや

っています。その他に大学の航空部の監督をしており 5000回

以上飛んでいます。商売よりも空を飛ばさせた方が上手いの

かなと自分で思っています。今は大変よい時期ですので皆さ

ん是非お越し下さい。 

今年は職業奉仕委員長を命ぜられ飯田会員と共に進めて参り

ます。コロナ禍で職業奉仕の形態、会社や個人経営も変わって

いくことを課題にしながら進めていきたいと考えております。 

●秋山晶子国際奉仕委員長＝コロナ禍で長

らく出席できず大変申し訳ありませんでし

た。国際奉仕委員会では、私の仕事が国内観

光をメインにしており英語も喋ることがで

きませんので、計画は去年に則ったものと致しました。国際奉

仕・国際交流についてどのような活動ができるか研究してい

きたいと考えておりますが、研究だけで終わることのないよ

うに、皆様のお知恵をお借りして頑張っていきたいと思いま

す。山崎会員と共に宜しくお願い致します。 

●花岡秀則青少年奉仕委員長＝委員会として大き

く 2 つの事業計画があります。1 つ目がローター

アクトクラブの支援。アクトとの合同例会等を通

じて会員の増強支援について一緒に考えながら懇

親を深めて参ります。2つ目はスポーツ少年団、ガ

ールスカウト、チャイルドラインの 3 団体を支援することで

青少年育成とその指導者の養成に寄与致します。大変力不足

なのですが、前年度委員長の宮坂康弘会員が副委員長として

支えて頂けるため、とても力強く思っております。皆様のご協

力を得ながら 1年間臨んでいきたいと思います。 

●小島拓也会報･雑誌･広報委員長＝昨年は

トライアスロン大会の関係でほぼ後半から

出席できておりませんでしたが、今年度はき

ちんと記録を取って迅速に早く正確に皆さ

んにお伝えしたいと思っております。 

●古屋了会員増強委員長＝重職を仰せつかるこ

ととなり、会員を辞めさせてはいけない、増やさ

なくてはいけないという役割になります。会員選

考委員会と職業分類委員会の方と連携して若い

会員を増やしなさいと言われております。お目付

け役が山田会長エレクトでいらっしゃいますので、山田さん

宜しくお願い致します。 

◆今後の例会日程 

7/8(金) クラブ協議会 新年度方針・挨拶 

7/15(金) クラブ協議会 出席率向上・表彰 

7/22(金) 準法定休日 

7/29(金) 家族例会 納涼例会（詳細は追って） 


